

WASPADA ENERGI SIBERUT 8 SR

Sumbar Digoyang Gempa "Dua Hari"

TIM LIPUTAN

Harian Rakyat Sumbar

Padang, Rakyat Sumbar—Wilayah Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) kembali diguncang gempa, Rabu (18/11). Getaran yang dirasakan kuat di Kota Padang dan sejumlah daerah lain ini, merupakan kali kedua dalam dua hari beruntun. Sebelumnya, Selasa (17/11) pukul 08.44 WIB terjadi gempa dengan magnitudo

6,0 Skala Richter (SR) terjadi di 109 kilometer barat daya Tuapejat, Kepulauan Mentawai. Sementara kemarin, gempa terjadi dan dirasakan oleh warga Kota Padang dengan kekuatan 5,3 SR, berpusat di laut Pesisir Selatan. Gempa kali ini sempat membuat kocar-kacir dan keprihatinan warga Padang.

Kepala Center of Disaster Monitoring and Earth Observation, Universitas Negeri Padang (DMEO UNP) Pakh-rur Razi Ph.D menjelaskan, bahwa

gempa yang berpusat di laut Pesisir Selatan tersebut erat hubungannya dengan gempa dengan kekuatan 6,0 SR terjadi di 109 kilometer barat daya Tuapejat, Kepulauan Mentawai kemarin.

► Baca **Waspada**...Hal 7



Buser Polres Nyaris Dirampok

Kedua Pelaku Diringkus

Bukittinggi, Rakyat Sumbar—Nasib naas dialami dua orang yang mencoba melakukan perampokan di Kota Bukittinggi. Para pelaku berupaya merampok anggota Buser Polres Bukittinggi, Rabu (18/11) sekitar pukul 13.15 WIB.

Pistiwa tersebut berawal saat anggota Buser pulang mengambil uang dari salah satu bank dengan mengendarai mobil. Ketika berada dalam perjalanan, ada dua pria yang berboncengan mengendarai sebuah sepeda motor mengikutinya. Salah satu pria sebelumnya sempat menukar uang recehan di bank bersama dengan anggota Buser tersebut.

Pengendara sepeda motor terus membuntuti kendati buser sudah berputar-putar di Bukittinggi. Buser merasa curiga dan menghubungi rekannya di Polres untuk mengatur skenario penangkapan.

Sesampai di dekat Pasar Banto, Buser memberhentikan kendaraannya dan langsung menecat pelaku yang berada di belakang. Saat dicegat, kedua pelaku sedikit melakukan perlawanan namun berhasil diringkus. Mereka mengakui akan melakukan perampokan.

► Baca **Buser**...Hal 7

KEDUA pelaku percobaan perampokan Buser Polres Bukittinggi berhasil diringkus.

Nagari Tegah Jadi Percontohan Nasional

Solok Selatan, Rakyat Sumbar—Gubernur Sumatera Barat (Sumbar), Irwan Prayitno berharap, kehadiran "Nagari Tegah" (Desa Tangguh) tak hanya bermanfaat bagi provinsi setempat, tetapi juga berdampak dan bisa menjadi percontohan nasional dalam memerangi virus Covid-19.

Hal ini ditegaskan Irwan saat meresmikan rumah isolasi "Nagari tegah" guna penanganan Covid-19 di Nagari Kapau Alam Pauh Duo, Kecamatan Pauh Duo, Kabupaten Solok Selatan, Sumbar, Selasa (17/11) lalu.

Nagari Tegah merupakan konsep penanganan Covid-19 yang dimulai dari nagari, yang pembentukannya ikut didorong oleh Dr. Andani Eka Putra, yang tak lain adalah Kepala Laboratorium Pusat Diagnostik dan Riset Penyakit Infeksi Universitas Andalas, beserta rekan-rekannya.

► Baca **Nagari**...Hal 7

Vaksinasi Mulai Desember

Jakarta, Rakyat Sumbar—Pemerintah Indonesia berencana memulai vaksinasi Covid-19 di pekan ketiga bulan Desember, kepada 67 persen dari target 160 juta orang target sasaran.

Sejumlah produsen vaksin, antara lain Sinovac dan sebagainya akan diberikan kepada 107 juta orang target sasaran penerima Vaksin Covid tersebut, baik program Pemerintah sebanyak 32 juta orang dan sisanya vaksinasi mandiri.

Anggota Komisi IX DPR RI, Hj Intan Fauzi meminta agar seluruh perencanaan pengadaan dan pelaksanaan Vaksinasi Covid 19 beserta infrastruktur, sarana prasarana dan distribusi harus dipersiapkan dengan baik.

Yang lebih penting, menurut Intan, adalah Vaksin yang digunakan harus benar-benar aman dan memiliki efikasi tinggi, sehingga kekebalan komunitas/ herd immunity tercapai dan anggaran tepat sasaran.

"Kami mengapresiasi berbagai upaya pengadaan vaksin baik kerjasama Sinovac dan Biofarma, juga berbagai produsen lain yang sedang dinegosiasi Indonesia antara lain Vaksin Novavax, dan sebagainya. Hal ini wujud negara hadir dalam penanganan covid-19. Tetapi prinsip

► Baca **Vaksinasi**...Hal 7



DIREKTUR Penerangan Agama Islam Ditjen Bimas Islam Kementerian Agama RI, Juraidi Malkan bersama Kepala Kanwil Kemenag Sumbar, Hendri, Kepala Biro Bintal dan Kesra Setdaprov Sumbar, Syaifullah, Kepala Biro Humas Setdaprov Sumbar, Hefdi jumpa pers dengan media, Rabu (18/11) di Media Center MTQ ke-XXVIII.

Irfendi Arbi Terima Kapabilitas APIP LEVEL 3

Limapuluh Kota, Rakyat Sumbar—Pemerintah Kabupaten Limapuluh Kota kembali menunjukkan kebolehannya. Kali ini daerah yang dipimpin Bupati, Irfendi Arbi itu berbangga atas prestasinya dalam pencapaian Kapabilitas Aparat Pengawasan Internal Pemerintah (APIP) LEVEL 3.

Kado terindah di penghujung masa kepemimpinan Irfendi Arbi dari Deputy Kepala

BPKP Bidang Pengawasan Penyelenggaraan Keuangan Daerah Republik Indonesia itu, diserahkan Kepala BPKP RI Perwakilan Provinsi Sumatera Barat Buyung Wiromo Samudro di pendopo Rumah Dinas Bupati di Labuah Basilang Payakumbuh, Selasa (17/11) lalu.

Sejumlah pihak mengapresiasi Irfendi Arbi yang tak pernah sepi dari penghargaan bergengsi. Mereka

berharap berbagai prestasi luar biasa itu diwarisi oleh pemimpin daerah ini ke depannya.

Sebelumnya Kepala BPKP Perwakilan Sumbar Buyung Wiromo Samudro menyebut, perolehan Kapabilitas APIP LEVEL 3 ini, membuktikan Inspektorat Kabupaten Limapuluh Kota sudah mempunyai proses dan pelaporan yang baik. Ia menyarankan ke depannya Pemkab Limapuluh

► Baca **Irfendi**...Hal 7

Sumbar Tempatkan 12 Wakil

Babak Final MTQ Dimulai Hari Ini

Padang, Rakyat Sumbar—Babak penyisihan di 8 cabang dan 23 golongan ajang Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Nasional XXVIII, Sumatera Barat Tahun 2020 telah selesai, kemarin (18/11). Hari ini (Kamis, 19/11) akan dilaksanakan babak fi-

nal semua cabang.

Untuk tuan rumah sendiri, dikabarkan telah terdapat sejumlah kalifahnya yang menduduki peringkat tiga besar perolehan poin tertinggi di beberapa lomba. Jumlah sementara 12 kafilah yang sudah dapat tiket final di sejumlah cabang.

Pimpinan Rombongan Kafilah Sumbar, Syaifullah saat jumpa pers Rabu (18/

11) malam mengatakan, Sampai malam kemarin, berdasarkan poin tertinggi para peserta setelah mengikuti babak penyisihan dan menempati nomor 1, 2 dan 3 perolehan poin, ada 12 peserta yang diprediksi masuk ke babak final hari ini.

Mereka yang lolos, ia merinci, di Musabaqah Fahmil

► Baca **Sumbar**...Hal 7



LEVEL 3 Bupati Limapuluh, Kota Irfendi Arbi menerima penghargaan atas pencapaian Kapabilitas APIP LEVEL 3 dari BPKP RI, yang diserahkan Kepala BPKP RI Perwakilan Provinsi Sumatera Barat Buyung Wiromo Samudro, Selasa (17/11/2020).

